

Murielle Mobou Tachago

Sommaire

Avec 3 ans d'expérience dans le développement logiciels, je suis une développeuse passionnée et créative. Je me spécialise dans la construction d'applications Web robustes et fiables qui répondent ou dépassent les attentes des clients, en utilisant Java EE, Express JS, Springboot, Angular, Typescrit, Html 5 et CSS 3 et bien d'autres outils de pointe.

Expériences Professionnelles

Développeuse fullstack en freelance

Calgary, Alberta 03/2024 - 11/2024

- Mise à jour permanente des compétences par le biais de cours, de formation, d'ateliers et d'auto-apprentissage, afin de rester au fait des tendances du secteur et des technologies émergentes.
- Travailler en étroite collaboration avec les clients pour recueillir les besoins et les traduire en spécifications techniques.
- Développement de logiciels pour les systèmes d'exploitation de bureau et mobiles.

Développeuse fullstack / Orange Business

Toulouse, France 03/2023 - 02/2024

- Déterminer les solutions techniques à mettre en œuvre pour répondre aux spécifications : Java et Springboot pour le backend et Angular Typescript pour le frontend.
- Modification du code existant pour corriger les erreurs de programmation, mettre à jour les interfaces et améliorer les performances globales.
- Mise en place de tests pour garantir le bon fonctionnement de l'application et identifier les régressions logicielles
- Mise en place d'une solution d'intégration continue pour faciliter les déploiements.

Contact



825 - 747 - 5559



moboutachago@yahoo.fr



Montréal, Canada

Portfolio et Sites



murielledev.com



murielle-mobou

Compétences

Langages : Java 8-16, C++, C#, Python

Développement web : HTML 5, CSS 3, JavaScript, TypeScript

Cloud : AWS, Ms Azure

Base de données : MySQL, PostgreSQL

Systèmes d'exploitation : Windows, Linux(Basics), Ubuntu

Gestion de projet : Scrum

Intégration continue : Gitlab (Pipeline CI/CD)

Frameworks : Angular 14-18, Express JS, Material, hibernate, Spring Boot, VueJS, Bootstrap

Test d'API : Postman, Swagger, SoapUI

Tests unitaires : Jasmine, Karma, Cypress

Logiciels : IntelliJ, VS code, Visual studio, Android studio, Jira, Bitbucket

Développeuse logicielle / Matrox

Dorval, QC 05/2022 - 08/2022

- Déterminer les solutions techniques à mettre en œuvre pour répondre aux spécifications : Programmation orientée objet Java et C++ pour le backend
- Mettre en place des tests pour garantir le bon fonctionnement de l'application et identifier les régressions logicielles
- Ajouter de nouvelles fonctionnalités à la demande du client
- Rédiger la documentation technique pour aider les utilisateurs à tirer le meilleur parti du logiciel.

Développeuse fullstack / Pharmagest Interactive

Villers-Lès-Nancy, France 10/2020 - 06/2021

- Déterminer les solutions techniques à mettre en œuvre pour répondre aux spécifications : Java et Springboot pour le backend et Angular Typescript pour le frontend.
- Formation à l'utilisation de sonarqube pour créer l'application demandée par le client
- Mise en place de tests pour garantir le bon fonctionnement de l'application et identifier les régressions logicielles
- Mise en place d'une solution d'intégration continue pour faciliter les déploiements

Education

Maitrise en Génie logiciel 01/2025

Polytechnique Montréal - Montréal

Maitrise en Systèmes d'information et réseaux 05/2024

Ecole Polytechnique De Nancy - Nancy

Baccalauréat en Informatique 04/2022 (Programme d'échange universitaire)

Université du Quebec à Chicoutimi (UQAC)

Langues

Français : Langue Natale

Anglais : Niveau avancé (C1)

Intérêts et Loisirs

- Tennis
- Voyage
- Dessin
- Lecture de romans policiers
- Jeux de société

Murielle Mobou Tachago

Summary

With 3 years of experience in software development, I am a passionate and creative developer. I specialize in building robust and reliable Web applications that meet or exceed client expectations, using Java EE, Express JS, Springboot, Angular, Typescript, Html 5 and CSS 3 and many other cutting-edge tools.

Employment

Freelance Fullstack Developer / Self Employed

Calgary, Alberta 03/2024 - 11/2024

- Continuously updated skills through training courses, workshops, and self-study, staying current on industry trends and emerging technologies.
- Worked closely with clients to gather requirements and translate them into technical specifications for implementation.
- Developed software for desktop and mobile operating systems.

Fullstack Developer / Orange Business

Toulouse, France 03/2023 - 02/2024

- Determine the technical solutions to be implemented to meet specifications : Java and Springboot for the backend and Angular Typescript for the frontend
- Modification of existing code to correct programming errors, upgrade interfaces and improve overall performance
- Set up tests to guarantee correct application operation and identify software regressions
- Implementation of a continuous integration solution to facilitate deployments

Software Developer / Matrox

Dorval, QC 05/2022 - 08/2022

- Determine the technical solutions to be implemented to meet specifications : Java object oriented programming and C++ for the backend
- Set up tests to guarantee correct application operation and identify software regressions
- Add new functions at the customer's request
- Write technical documentation to help users make the best use of the software

Contact



825 - 747 - 5559



moboutachago@yahoo.fr



Montréal, Canada

PortFolio and Websites



murielledev.com



[murielle-mobou](https://www.linkedin.com/in/murielle-mobou)

Skills

Languages : Java 8-16, C++, C#, Python

Web Development : HTML 5, CSS 3, JavaScript, TypeScript

Cloud : AWS, Ms Azure

Databases : MySQL, PostgreSQL

Operating systems : Windows, Linux(Basics),Ubuntu

Project management : Scrum

Continuous integration : Gitlab (Pipeline CI/CD)

Frameworks : Angular 14-18, Express JS, Material, hibernate, Spring Boot, VueJS, Bootstrap

API Testing : Postman, Swagger, SoapUI

Unit tests : Jasmin, Karma, Cypress

Softwares : IntelliJ, VS code, Visual studio, Android studio, Jira, Bitbucket

Fullstack Developer / Pharmagest Interactive

Villers-Lès-Nancy, France 10/2020 - 06/2021

- Determine the technical solutions to be implemented to meet specifications : Java and Springboot for the backend and Angular Typescript for de frontend
- Training in the use of sonarqube to create the application as requested by the customer
- Set up tests to guarantee correct application operation and identify software regressions
- Implementation of a continuous integration solution to facilitate deployments

Education

Software engineering 01/2025

Polytechnique Montréal - Montréal

Computer Science And Network Engineering 05/2024

Ecole Polytechnique de Nancy - Nancy

Bachelor of Science 04/2022 (Exchange program)

University of Quebec at Chicoutimi (UQAC)

Computer Science

Languages

French : Native language

English : Advanced level(C1)

Hobbies and Interests

- Tennis
- Travel
- Drawing
- Reading
- Board games